
Протокол №4 
общественного совета при Министерстве жилищно-коммунального хозяйства и 

энергетики Камчатского края 
(далее - Совет) 

г. Петропавловск-Камчатский 22 мая 2015 года 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Филиппова 
Ирина Анатольевна 

заместитель Председателя координационного 
Совета некоммерческого партнерства «Ассоциация 
Председателей советов многоквартирных домов», 
председатель Совета; 

Скарлато 
Оксана Валерьевна 

- заместитель генерального директора по экономике 
открытого акционерного общества «Южные 
электрические сети Камчатки», заместитель 
председателя Совета; 

Бахтина 
Елена Геннадьевна 

Председатель Правления товарищества 
собственников жилья «Тихий океан»; 

Иванова 
Ольга Викторовна 

сопредседатель координационного совета 
некоммерческого партнерства «Ассоциация 
Председателей советов многоквартирных домов»; 

Лупенко 
Борис Александрович 

пенсионер; 

Суколин 
Олег Владимирович 

заместитель генерального директора 
некоммерческой организации «Фонд капитального 
ремонта многоквартирных домов Камчатского края»; 

Щербаков 
Олег Владимирович 

заместитель генерального директора по 
коммунальным ресурсам открытого акционерного 
общества «Южные электрические сети Камчатки»; 

Яровенко 
Сергей Андреевич 

представитель Камчатского регионального 
отделения Общероссийского Общественного 
Движения «Россия»; 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

Бахрамова 
Светлана Николаевна 

- начальник службы сбыта МУП «Петропавловский 
водоканал»; 



Кошкарев 

Андрей Владимирович 

Никулин Николай Владимирович 

Пономарёва 
Анна Алексеевна 

Супрун 

Анастасия Сергеевна 

Сытник Мирослава Александровна 

1. О внесении собственниками помещений в многоквартирном доме платы 
за коммунальные услуги по холодному водоснабжению и водоотведению напрямую 
ресурсоснабжающим организациям 

ВЫСТУПИЛИ: Кошкарев А.В., Супрун А.С., Бахрамова С.Н. - об основаниях 
перехода на прямые расчеты с населением, проживающим в многоквартирных 
домах, за поставку коммунальных услуг по водоснабжению и водоотведению, о 
готовности МУП «Петропавловский водоканал» выставлять счета гражданам на 
оплату коммунальных услуг по водоснабжению и водоотведению. 

После доклада по вопросу, вынесенному на повестку дня заседания Совета, 
присутствующим на заседании даны ответы на другие возникшие у членов Совета 
вопросы: о работе с задолженностью граждан по оплате за коммунальные услуги по 
водоснабжению и водоотведению при прямых расчетах с ресурсоснабжающей 
организацией, о начислении платы за водоотведение на общедомовые нужды и др. 

РЕШИЛИ: информацию выступающих принять к сведению. 

2. О направлении в Региональную службу по тарифам и ценам 
Камчатского края запроса о необходимости участия в очередном заседании Совета 
представителя Региональной службы по тарифам и ценам Камчатского края с 
представлением сравнительного анализа утвержденных на 2015 год тарифов на 
тепловую энергию по ДФО и Камчатскому краю 

ВЫСТУПИЛИ: Скарлато О.В. - о направлении в Региональную службу по 
тарифам и ценам Камчатского края запроса о необходимости участия в очередном 

- директор МУП «Петропавловскии водоканал» ; 

- референт отдела энергетики и коммунального 
хозяйства Министерства жилищно-коммунального 
хозяйства и энергетики Камчатского края; 

- референт отдела топливно-энергетических ресурсов 
и материально-технического обеспечения 
Министерства жилищно-коммунального хозяйства и 
энергетики Камчатского края, секретарь Совета; 

первый заместитель директора МУП 
«Петропавловский водоканал»; 

- кандидат в члены Совета. 



заседании Совета представителя Региональной службы по тарифам и ценам 
Камчатского края с представлением сравнительного анализа утвержденных на 2015 
год тарифов на тепловую энергию по ДФО и Камчатскому краю. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: направить в Региональную службу по тарифам и ценам 
Камчатского края письмо о необходимости участия в очередном заседании Совета 
представителя Региональной службы по тарифам и ценам Камчатского края с 
представлением сравнительного анализа утвержденных на 2015 год тарифов на 
тепловую энергию по ДФО и Камчатскому краю. 

3. Об участии представителя Совета в открытых заседаниях Региональной 
службы по тарифам и ценам Камчатского края при рассмотрении величины 
предлагаемых к утверждению тарифов на 2016 год 

ВЫСТУПИЛИ: Скарлато О.В. - об участии представителя Совета в открытых 
заседаниях Региональной службы по тарифам и ценам Камчатского края при 
рассмотрении величины предлагаемых к утверждению тарифов на 2016 год. 

СЛУШАЛИ: Лупенко Б.А., Яровенко С.А. - о готовности участия в качестве 
представителя от Совета в открытых заседаниях Региональной службы по тарифам и 
ценам Камчатского края при рассмотрении величины предлагаемых к утверждению 
тарифов на 2016 год, об утвержденных на 2015 год тарифах на тепловую энергию. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: 
1. Определить, что в открытых заседаниях Региональной службы по 

тарифам и ценам Камчатского края при рассмотрении величины предлагаемых к 
утверждению тарифов на 2016 год от Совета будут участвовать следующие члены 
Совета: Лупенко Б. А., Яровенко С.А. 

2. Поручить Лупенко Б.А., Яровенко С.А. подготовить проект письма в 
Региональную службу по тарифам и ценам Камчатского края о предоставлении 
материалов, на основании которых были рассчитаны тарифы на тепловую энергию 
на 2015 год. 

4. О необходимости подготовки проекта закона Камчатского края об 
обеспечении тишины и покоя граждан на территории Камчатского края 

ВЫСТУПИЛИ: Филиппова И.А. - о необходимости подготовки проекта закона 
Камчатского края об обеспечении тишины и покоя граждан на территории 
Камчатского края в дневное время. 



СЛУШАЛИ: Пономарёву А.А. - об установлении Законом Камчатского края 
от 19.12.2008 №> 209 «Об административных правонарушениях» административной 
ответственности за нарушение тишины и покоя граждан с 23 до 7 часов утра, об 
установлении пунктом 1.19 Методических указаний № 4.3.2194-07 «Контроль 
уровня шума на территории жилой застройки, в жилых и общественных зданиях и 
помещениях», утвержденных Федеральной службой по надзору в сфере защиты 
прав потребителей и благополучия человека 05.04.2007, источников шума, на 
которые процедура санитарно-эпидемиологической экспертизы (оценки) не 
распространяется и измерения в отношении которых не проводятся, о поступлении в 
Министерство жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края 
обращений граждан по вопросу нарушения тишины и покоя. 

ГОЛОСОВАЛИ: за - 3 (Филиппова И.А., Скарлато О.В., Щербаков О.В.); 
против - 3 (Лупенко Б.А., Суколин О.В., Яровенко С.А.); воздержались: 2 (Иванова 
О.В., Бахтина Е.Г.) 

РЕШИЛИ: направить письмо в Законодательное Собрание Камчатского края о 
необходимости подготовки проекта закона Камчатского края об обеспечении 
тишины и покоя граждан на территории Камчатского края в дневное время. 

5. О внесении изменений в Закон Камчатского края от 02.12.2013 № 359 
«Об организации проведения капитального ремонта общего имущества в 
многоквартирных домах в Камчатском крае» в целях определения порядка 
организации претензионной и исковой работы с неплательщиками взносов на 
капитальный ремонт в случае формирования собственниками помещений в 
многоквартирном доме фонда капитального ремонта на специальном счете 

ВЫСТУПИЛИ: Иванова О.В. - об отсутствии закрепления в нормативных 
правовых актах Российской Федерации и Камчатского края порядка организации 
претензионной и исковой работы с неплательщиками взносов на капитальный 
ремонт в случае формирования собственниками помещений в многоквартирном 
доме фонда капитального ремонта на специальном счете. 

СЛУШАЛИ: Суколина О.В., Никулина Н.В. - о способах формирования 
фонда капитального ремонта, о проекте федерального закона № 500410-6 «О 
внесении изменений в Жилищный кодекс Российской Федерации и отдельные 
законодательные акты Российской Федерации». 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: отложить рассмотрение вопроса о внесении изменений в Закон 
Камчатского края от 02.12.2013 № 359 «Об организации проведения капитального 
ремонта общего имущества в многоквартирных домах в Камчатском крае» до 
принятия Федерального закона № 500410-6 «О внесении изменений в Жилищный 



кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской 
Федерации». 

6. О включении в состав Совета Сытник М.А. 

ВЫСТУПИЛИ: Филиппова И.А. - о поступлении заявления о рассмотрении 
кандидатуры Сытник М.А. в члены Совета. 

СЛУШАЛИ: Сытник М.А. - о своей трудовой деятельности, об ожиданиях от 
участия в Совете. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно 

РЕШИЛИ: направить Министру жилищно-коммунального хозяйства и 
энергетики Камчатского края предложение о включении в состав Совета Сытник 
Мирославы Александровны. 

Председатель Совета И.А. Филиппова 

Секретарь Совета А.А. Пономарёва 


